

回覧



伊那北保育園からこんにちは！



H30, 8月

今年は梅雨明けが早く、水遊びやプール遊びが思う存分楽しめました。8月に入っても猛暑でかなり暑いのですが、軒下にホースを吊るシミストを出したり、寒冷紗で日陰を作っています。広いテラスも子ども達にとってステキな空間となっています。泡遊びや色水遊びを楽しんだりおやつのスイカを食べるのに最適です。未満児さんはタライやビニール



未満児さん…
ジョウロでジャー！
お水は楽しいな～！

プールの中で水の感触を楽しんだり、流れる水の不思議さに興味津々で遊んでいます。年少さんは初めてのプール遊びでしたが、プール開きにいきなりワニさん泳ぎを披露する子もいて驚きました。今ではみんなしっかり水に潜れるようになってきました。年中、年長さんは友だちの姿に刺激を受け、積極的に

チャレンジする姿がみられます。飛び込みや浮かんで泳ぐこと等、チャレンジして出来た時は、満足感と充実感に満ちた最高の笑顔を見せてくれます。そしてそのことが自己肯定感を高め、自信へとつながっていきます。自信がついた子ども達は更にチャレンジしようとしていきます。その自信を運動会へと繋げ、期待感を持って取り組んでいきたいと思ひます。

【プール開き】

初日からワニさん
泳ぎをする年少さん



年少さん…滑り台からジャポ～ん!!



年中さん…しっかり潜って
泳げる子もいます！



年長さん…水中で
しっかり目を開けています！



いざ！という時に備えて…

先月始めの豪雨時には裏の棚沢川の増水が心配されましたが、何事もなく、一安心しました。しかし、水害、地震等災害はいつ起こるかわかりません。

いざという時に備えて、園でも毎月避難訓練を行っています。最近、年少さんや未満児さんも泣かずに迅速に避難できるようになってきました。

また、「不審者対応」について地域運営委員の皆様から、有事の際は地域の方の協力を得られるとよい、というご提案をいただきました。もし、園のご近所で協力頂ける方がいらっしゃいましたら、是非 園へご連絡（78-2942）をお願い致します。



地域の中で育つ子ども達

食育体験～玉ねぎの収穫～

野底野菜の会の皆さんには、新鮮な地元の野菜を提供していただき、毎日給食で美味しくいただいています。昨年、年中さんの時に植えた玉ねぎが大きくなり、6月半ばに年長さんが収穫させていただきました。また、先日野菜の会の皆さんと一緒に玉ねぎや園で採れたピーマン、ミニトマトを使ってピザを作りました。自分で野菜を育て自分で作って食べることは、子ども達にとってとても大切な経験です。今はお店に行けば何でも手に入る時代ですが、実際に栽培したり、生長を見届けたり、更に自分で調理することで、食べ物に興味関心を持ち、匂いや食感そして味を十分に味わうことができます。心身共に健康で丈夫な体をつくる為には、まず「食べる」ことから始まります。乳児期から食べることが楽しみになる様、様々な体験を積んでいきたいと思ひます。



根元を持って
「よいしょ！」

ピザ 製作中！



カブトムシ、かっこいいよ！

4月、こっこ林の平澤さんからカブトムシの幼虫を沢山いただきました。年中、長児に家で飼うようにいただき、更に園用にたくさん

いただきました。暫くして7月のある日…行列ができる程たくさんのカブトムシの成虫が孵りました。子ども達は大喜びで毎日のように手に乗せて観察したり、エサをあげて世話をしてくれました。幼虫の様子やさなぎになった時、そして成虫になって出てきた時の驚きや喜びをみんなが共有でき、本当にありがたい環境だと改めて感じました。地域の方のご厚意に感謝申し上げます。(福島の大島さんからも成虫をたくさんいただきました。)卵を産んでまた来年出てくるのを楽しみにしている子ども達です。



里山って楽しいね！



昨年から上牧の里山へ行き、木の実探しや虫探しなどして楽しんでいましたが、今年度は自然観察アドバイザーの大村さんに来て頂き小さな虫や植物などについて教えていただいています。子ども達も真剣な表情で興味深く話を聞いたり、質問したりしていました。秋の探索そして、できれば冬の探索も楽しみたいと思ひます。



＊ 運動会の練習が始まります ＊

春から遊んできたことや、毎日コツコツと練習してきた縄跳びや鉄棒などをリズムに合わせて楽しく表現したいと思ひます。9月22日(土)の運動会を目指して張り切る子ども達です。園庭で練習するようになると、園庭から音楽が漏れてご迷惑をおかけするかもしれませんが、何卒ご理解の程 宜しくお願ひ致します。